

ÉDITION POPULAIRE ANARCHISTE

EXTRAIT
du livre papier
que vous trouverez
en intégral
A PRIX LIBRE

Olivier Hervy

minuties

PROMENADES AVEC ENNEMIS

“Éclair sur Nantes” (extrait)

Loïc Le Ninan (2010) CC Attribution-Share Alike 3.0 Unported



PROMENADES AVEC ENNEMIS

Bien sûr, on nous raconte que l'amitié dure toujours, sans qu'on sache bien pourquoi. On est ami « parce que c'était lui parce que c'était moi », nous dit un écrivain qui connaît bien le sujet. On ne compte pas les amis célèbres, on a écrit sur Olivier-ami-de-Roland (et l'inverse, j'imagine), filmé Thelma et Louise fonçant en décapotable vers la falaise en souriant ! J'en pleure encore. Chaplin et Churchill étaient amis (de quoi faire trembler Laurel et Hardy !). Mais, en vérité, parfois l'amitié ne dure pas... c'est tout et c'est très bien.

On complimente mon gilet gris perle. Un oubli de l'élégant J.P., perdu de vue, lors de notre dernière rencontre, il y a trois ans.

J'hésite à reprendre contact avec l'élégant J.P., perdu de vue. Je dois acheter un costume pour le mariage de mon cousin.

Je me désole que l'élégant J.P., perdu de vue, ne soit pas acteur. Il a beaucoup plus d'allure que ceux qui montent les marches sur le tapis rouge de Cannes.

Cette belle femme, que je n'osais aborder, s'avance vers moi et engage la discussion « vous n'auriez pas la nouvelle adresse de l'élégant J.P. ? ».

À l'enterrement de ma mère, un bouquet de tulipes simple et de bon goût posé devant le cercueil, attire mon attention. Une petite carte signée de l'élégant J.P., perdu de vue, confirme mes suppositions.

J'ai installé mes meubles exactement comme chez l'élégant J.P., perdu de vue. Rien à faire : ça rend moins bien !

Cette année, je passe mes vacances au camping à Saint-Jean-de-Monts. Aucune chance d'y rencontrer l'élégant J.P., perdu de vue.

Renversant mon verre de vin rouge sur le pantalon de mon ami G., on s'en amuse. Rien à voir avec la fois où j'ai taché la chemise blanche de l'élégant J.P., perdu de vue, avec de la sauce tomate. Quel froid !

Je regrette de ne pas avoir demandé à l'époque à l'élégant J.P., perdu de vue, quel dentifrice il utilisait pour avoir les dents si blanches.

Évidemment, ce n'était pas très agréable. Pourtant, aujourd'hui, je regrette de ne plus me brûler les cuisses sur les fauteuils en cuir de la voiture de l'élégant J.P., perdu de vue.

Depuis que j'ai perdu de vue l'élégant J.P., je fréquente plus souvent les guinguettes que les restaurants gastronomiques.

Depuis que j'ai perdu de vue l'élégant J.P., je suis déçu quand je demande l'heure. Au mieux, la personne retrousse sa manche, au pire, elle prend son téléphone. Mais per-

sonne pour sortir sa montre à gousset de sa poche.

Je suis bien embêté, cette soirée est habillée et je ne vois vraiment pas, depuis que j'ai perdu de vue l'élégant J.P., à qui demander de nouer ma cravate.

Très malade, je regrette d'avoir perdu de vue l'élégant J.P. J'aurais bien aimé qu'il fasse un discours à mon enterrement.

J'ai toujours trouvé que l'élégant J.P., perdu de vue, était terriblement photogénique. Jusqu'à ce que je réalise qu'il était beau *en vrai*.

Je me souviens que l'élégant J.P., perdu de vue, refusait que je l'emmène dans ma voiture, une vieille Peugeot moutarde.

Erreur de valise à l'aéroport. L'élégant J.P., perdu de vue, se rend au guichet, mais personne n'a rapporté la sienne.

Je me demande si l'élégant J.P., perdu de vue, pense à moi parfois. Quand il constate qu'il a un trou à sa chemise, par exemple.

Cet ami accablé par l'ampleur de la tâche, avec lequel je suis fâché, préférerait pêcher le gardon plutôt que le brochet.

Je me demande si cet ami accablé par l'ampleur de la tâche ne s'est pas fâché avec moi pour une raison simple : ne plus avoir à m'écrire une carte postale de son lieu de vacances.

De toute façon, même avant la brouille, cet ami accablé par l'ampleur de la tâche ne serait pas venu m'aider à déménager.

Cet ami accablé par l'ampleur de la tâche, avec lequel je suis fâché, préférait la couette aux draps. Plus facile pour faire son lit.

Le dentiste s'étonne qu'un patient éduqué comme cet ami accablé par l'ampleur de la tâche, avec lequel je suis fâché, ait tant de caries.

Avec cette brouille, cet ami accablé par l'ampleur de la tâche a gagné un temps précieux : je ne lui prêterai plus de livres.

[...]

Denis éditions artisanales
12 avenue de Lattre de Tassigny,
La Forge 71360 Épinac
edition@denis-editions.com

ÉDITION POPULAIRE ANARCHISTE

L'amitié, quand elle disparaît, c'est une déception. Et quelquefois, cela peut mener à bien des affres, c'est ce que suggère ce nouvel opus d'Olivier Hervy.

"Le problème de cette rupture avec mon amie extrêmement méticuleuse, qui a rompu toute relation avec moi, c'est que je me demande à qui, désormais, je vais demander de traquer les coquilles dans mes manuscrits.

Même ce moustique, qui m'empêche de dormir, est à la solde de cette amie des bêtes, qui veut se venger. C'est sûr.

Même ce chemin qui serpente, j'hésite à l'emprunter depuis que je suis fâché avec cette amie des bêtes, qui veut se venger. J'en fais trop ?

Le catamaran que j'ai loué pour cette journée en solitaire prend l'eau, alors que je suis au loin. Coque trouée. J'aperçois cet ami sportif, qui veut me régler mon compte, qui s'éloigne en palmant, une chignole à la main."

photographie de couverture :
https://commons.wikimedia.org/wiki/File:Eclair_sur_Nantes.jpg

